

Schule Kirchlindach & Herrenschwanden

Betreuungsperson negativ auf Coronavirus getestet; Kinderbetreuung in Herrenschwanden ab Donnerstag, 2. April 2020 wieder gewährleistet

Die fieberhafte Erkrankung einer Betreuungsperson im Schulhaus Herrenschwanden stellte sich nicht als eine Infektion mit dem Covid-19 heraus. Ab Donnerstag, 2. April 2020 wird die Betreuung von Kindern aus Familien, welche ihre Kinder nicht privat betreuen können, auch im Schulhaus Herrenschwanden wieder gewährleistet.

Wir wünschen der erkrankten Person weiterhin gute Besserung und danken allen Betreuern und Betreuerinnen für ihren Einsatz.

Die Schulleitung und der Gemeinderat

Herzlichen Dank

- Allen Personen, welche in der aktuell schwierigen Zeit für die Versorgung, die Sicherheit und die Gesundheit von uns allen im Einsatz stehen!
- An die ganze Bevölkerung für die Beachtung der Weisungen des Bundesrates.

Bleiben Sie zu Hause!

Halten Sie Abstand!

Befolgen Sie die Hygienevorschriften!

Verlassen Sie Ihr Zuhause nur, wenn Sie zwingend auswärts arbeiten, den Arzt oder die Apotheke aufsuchen, dringend Lebensmittel einkaufen oder jemandem helfen müssen.

Nutzen Sie die Angebote von Freiwilligen oder der Anbieter —sie bringen Ihnen das Essen nach Hause! Dies und weitere wichtige Hilfestellungen, insbesondere für Seniorinnen und Senioren, koordiniert die

- Regionale Fachstelle Alter: 079 151 69 26, udo.allgaier@wohlen-be.ch und
- kirchlindach-kirchgemeinde@bluewin.ch oder Pfarramt 031 829 01 11

Der Gemeinderat

Kirchlindach, 31.03.2020

Wir rücken zusammen, indem wir auf Distanz zueinander gehen.

